

L'Harmonie en mode séduction

La société octodurienne met les mélomanes toscans dans sa poche. ► (C)

MARTIGNY C'est une expérience peu commune que l'Harmonie municipale de Martigny a vécue à San Vincenzo, station balnéaire située au sud-ouest de Florence, le 21 octobre: le public applaudissait déjà à la seule annonce de «L'Italienne à Alger». Son exécution par la cinquantaine de musiciens ayant fait le déplacement a suscité, à leur grand soulagement, des applaudissements plus nourris encore. Preuve que les mélomanes toscans ne sont pas sectaires, alors que les Octoduriens proposaient cette ouverture de Rossini aux fidèles de la Premiata Filarmonica Giuseppe Verdi.

Des rythmes sud-américains

Succédant à l'orchestre local dans la moderne église de Sant'Alfonso, l'Harmonie a montré la diversité de son répertoire, ajoutant à l'opéra italien des rythmes sud-américains et le groove du compositeur suisse Oliver Waespi. Ce programme a séduit les quelques dizaines de spectateurs qui ont réservé aux Valaisans une double standing-ovation au terme d'une soirée empreinte de chaleur et d'amitié et entrecoupée de plusieurs discours, y compris, autre chose peu habituelle chez nous, celui de M. le curé.



En séjour à Florence, le corps officiel de la ville de Martigny, dirigé par Dany Rossier, s'est produit à San Vincenzo dans une atmosphère généreusement italienne. LDD

Touchée par la générosité et l'enthousiasme de ses hôtes, l'Harmonie devrait à son tour convier la Premiata Filarmonica Giuseppe Verdi à se produire en Octodure dans un futur proche. En souhaitant un ciel quelque peu plus clément: quel-

ques heures avant leur concert, les musiciens en lie-de-vin ont été surpris par un orage digne du déluge lors de leur étape pisane. Un comble pour eux qui interprétaient ce printemps «L'Arche de Noé»... ■

L'espace de rencontre pour les parents

MARTIGNY Cet automne, le Centre de loisirs et culture de Martigny (CLCM) propose, les lundis matin de 8 à 10 heures, au Manoir de la Ville, un espace de rencontre et d'échange pour les parents. Fruit d'une collaboration entre les animateurs socio-culturels et les éducateurs sociaux, le Café Mundo est ouvert à toutes et à tous. Ce moment convivial est l'occasion de faire de nouvelles rencontres, de créer des liens et d'échanger sur le train-train et les tracas quotidiens. Libre d'accès et gratuit, nous vous proposons du café, thé et croissants pour partager un petit moment hors du temps, dans nos vies souvent bien trop rythmées. ■ ► (C)



Le Café Mundo est ouvert à tous et permettra de se retrouver dans un cadre amical. LDD

En bref

TROIS AUTEURS POUR UNE DÉDICACE

MARTIGNY Samedi 18 novembre dès 15 h 30, trois auteurs «jeunesse» vous donnent rendez-vous à la librairie Des livres et moi. Patrick Dolt, Bordillon d'adoption, pour son premier album «La petite fille dans les nuages», une histoire qui se déroule entre Saint-Maurice et Martigny. Denis Kormann pour le 3e tome de «Mon grand livre de contes et légendes suisses» consacré cette fois-ci aux hommes et aux femmes aux prises avec des situations fantastiques. Et Julien Milési-Golinelli pour sa nouvelle série «Les pros du snow», roman à découvrir dès 10 ans. www.des-livres-et-moi.ch

Infos

Prochaines rencontres: les lundis 13, 20 et 27 novembre, 4, 11 et 18 décembre. Pour toutes informations, Tél. 027 722 79 78 ou mail info@clcm.ch